

« Fleurissons là, où Dieu nous a semés »

*Message qui a guidé notre maman pendant sa vie,
gravé sur le bûcher à Sonzier.*

Nous sommes reconnaissants pour tous les beaux moments que nous avons pu partager ensemble et qui nous ont tant marqués au cours de ces nombreuses années.

Maintenant, nous devons dire adieu à notre maman, belle-maman, grand-maman et arrière-grand-maman

Heidi Décurey-Steiner

29 janvier 1929 – 24 avril 2020

Avec sa joie de vivre, son attitude positive, ses valeurs solides de sa croyance, la richesse et la beauté florale de son jardin et ses signes chaleureux lors des passages des trains, elle transmettait de la joie qui rayonnait bien au-delà de son domicile à Sonzier.

Nous sommes tristes mais gardons au fond de nos cœurs beaucoup de souvenirs lumineux, heureux et inoubliables.

Suzanne Décurey

René Décurey

Marianne Décurey et Franz Callegher

Monique et Georges Décurey Haldi

Madeleine et Daniel Ruchet-Décurey

Ses dix petits-enfants avec leur conjoint

ainsi que ses treize arrière-petits-enfants.

Considérant la situation particulière du moment, le dernier adieu a eu lieu dans la stricte intimité familiale.

Nous remercions vivement le personnel du CMS et le docteur Renaud Perret de Montreux pour leurs bons soins, leur disponibilité et leur accompagnement attentif.

A la place de fleurs, vos dons sont les bienvenus pour la chapelle des Avants, chère à notre maman, où elle a été organiste durant 30 ans.

«Société de la Chapelle des Avants», CCP 18-382-6,

IBAN CH86 0900 0000 1800 0382 6.

Adresse de la famille :

Madeleine Ruchet-Décurey, Route de Chamby 1, 1822 Chernex.